

# EL RANDERO

ADMINISTRACION:  
Convento, 2.

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

SONARÁ CUATRO VECES AL MÉS.

REDACCION:  
Plaza Constitucional, 14

## PRECIOS DE SUSCRICION:

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50  
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados de 10 céts. á 25 pts. línea.  
Los pagos por adelantado en libranzas ó sellos de correo.

## ADVERTENCIAS.

La correspondencia al Administrador.  
Son colaboradores todos los que figuren como suscritores.  
Los originales vendrán firmados y no se devuelve ninguno.

## AYUNTAMIENTO.

El lunes día de sesion ordinaria, no pudo celebrarse ésta por no concurrir suficiente número de concejales.

### SESION EXTRAORDINARIA DEL DÍA 18.

Después de dos horas de ensayo se abrió la sesion pública bajo la presidencia del Sr. Cobos.

Fué aprobada el acta de la anterior.

El presidente propuso de corrido los siguientes acuerdos.

Que los solicitantes de la recaudacion de consumos propongan en el término de 48 horas las mejoras que estén dispuestos á hacer en las condiciones exigidas por el Ayuntamiento.

Que se proceda al arreglo del padron vecinal ordenando á los vecinos que den cuenta á la alcaldia de los cambios de domicilio.

Que no se decida nada en lo referente á la administracion de rentas hasta tanto que la direccion general conteste una consulta.

Que para ayudar al diputado á cortes en sus gestiones para el arreglo de la cuestion de montes, contra las exigencias de Murcia, vaya á Madrid una comision compuesta del presidente, el síndico, y el concejal Sr. Martinez Tomás en representacion del Ayuntamiento y D. Eugenio Espinosa, D. Juan Tárraga y D. Pedro José Tomás como gefes de sus partidos.

El Sr. Palencia protestó con energia de que se haya nombrado á los gefes de partido omitiendo al de el federal. El presidente explicó sus palabras y quedó nombrado tambien como comision el Sr. Palencia.

El Ayuntamiento quedó enterado de un oficio del Juzgado notificándole el embargo hecho al rematante de los espartos y de la solicitud para cambiar una senda en Raspai.

Pasaron á las respectivas comisiones las solicitudes de José Carrion pidiendo un sitio en el Cementerio, la de Pedro Abellan pidiendo sitio para edificar y la de los rematantes del arbitrio de teja, ladrillo etc. reiterando la rescision del contrato.

Se acordó que un oficial de la secretaría se encargue de los volúmenes para la biblioteca bajo inventario y que los dé al público para su lectura ó estudio mediante recibo.

Se acordó convocar á la Junta de instruccion pública para que dé dictamen acerca de los sitios que han de ocupar las distintas escuelas y que di-

ga los premios que han de traerse para los próximos exámenes.

Preguntado el Secretario acerca de la asistencia de los oficiales y escribientes, contestó: que muchos días no han asistido mas que él y un escribiente, pero que por esto no han sufrido retraso los asuntos pendientes y declaró que los trabajos ordinarios de la secretaría pueden desempeñarse satisfactoriamente conque le ayuden dos escribientes.

El Sr. Gimenez Carcelen presentó tres proposiciones escritas; una para que se obligue á dar sus cuentas á los interesados en las municipales desde el 81 á la fecha, otra para que se exija la responsabilidad que corresponda á los que hayan intervenido en la formacion del expediente de fallidos por consumos del 82 al 83, y otra para que se examinen detenidamente las notas de insolventes de los años 83 en adelante.

Se acordó obligar á que ingresen en el Pósito el poco trigo que falta y publicar bando para que lo saquen.

## CRÓNICA?

No podemos quejarnos del tien po.

Desde hace muchos años no hemos tenido un otoño como el presente.

Las lluvias que tan á tiempo cayeron en la semana anterior, se han venido sucediendo en esta con intervalos periódicos, en los que se ha permitido lucir sus radiantes galas el rey de los astros.

Por esta circunstancia se ha templado algun tanto la temperatura, dejándose sentir un ambiente casi primaveral.

Los labradores se animan hasta el extremo de estar haciendo la siembra á más y aprisa, con la esperanza de que, si el invierno ayuda y la primavera asiste, han de sacar á paz y á salvo los frutos que hoy confian á la tierra.

Bien haya si sus esperanzas no se convierten después en desengaños.

Al salir de un baile, el sábado en la noche, riñeron dos sujetos en la calle de las Casicas, resultando uno de ellos levemente

herido, por arma de fuego, en un brazo.

El agresor fué detenido por la guardia civil y puesto á disposicion del Juzgado; ¿Quién sería ella?

Sigue la difteria matando niños sin que hasta la fecha y apesar de las órdenes gubernativas se haya hecho nada conducente á detener el progresivo desarrollo de tan mortifera enfermedad.

Se convocó á los médicos para que diesen parte diario de las invasiones que tuiesen en su práctica.

Se dijo que se reuniría la junta de sanidad y se adoptarían las medidas higiénicas y profilácticas recomendadas por la ciencia.

Nos consta que los médicos cumplen con las órdenes del alcaldia.

Lo de la junta de sanidad no sabemos como habrá quedado.

Lo cierto es que hasta hoy nada se ha hecho, y si alguna disposicion ha emanado de su seno, no ha llegado todavía á las habitaciones de los enfermos.

El distinguido orador republicano D. Emilio Castelar está siendo objeto en Paris, como saben nuestros lectores, de constantes obsequios habiendo conseguido llamar sobre él la atencion de la capital de la nacion vecina y aun de toda Europa.

El discurso pronunciado por el eminente hombre de Estado acerca de la union de la raza heleno-latina, ha despertado interés, visísimo en toda la prensa, pues en él está demostrada de una manera evidente la conveniencia y aun la necesidad de la confederacion de todos los Estados compuestos por aquella raza, los cuales sin perder su autonomia, pueden llegar á una inteligencia provechosa para sus intereses morales y materiales, consiguiendo inaugurar, un período de paz y prosperidad para los confederados que asegure su bienestar, concluya con el reinado de la fuerza y aniquile para siempre todas las tiranías.